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話に勢いがあって
今までの宮城大の
講義で最も面白い

ものだった

職業選択の大切さを感じた｡
自分の可能性の幅を

自分で狭めることのないよう
努力していきたい　　　

この授業が
自分のｒａｐｐｏｒｔに
なるのだろうか

野田先生へのメッセージ

これからの大学生活で
自分では何かを知り
本業を見つけようと

思った

これからの大学生活で
自分では何かを知り
本業を見つけようと

思った

なる程と思う
部分もあったが
話し方があまり

好きではなかった
先生の話し方から
自信を持つことを

強く感じた

聞いていて
面白かったし

すごく元気が出た

ﾀｲﾌﾟ1

「考えさせる時間」を
与えてくれた｡先生の論を
自分のものにするには

どのようにすればよいかが
重要だと感じた

遅刻者を
注意するのはいいが
笑いものにするのは

かわいそうだし
意味がない

自分の人生や　　
考え方が

偏って狭いものだと
思わされた｡

潔く変える勇気も
あっていいかな

初めて話を
聞いたのですが

自分でも
どんどん話しに
引き込まれて

いっているのを
感じた

仕事と趣味のﾊﾞﾗﾝｽや
仕事に対する

自分の能力の発揮こそ
原動力になるとの話

参考になりました

「ゆとりある履歴書」
という言葉が

一番頭に残った

職業を決めること
結婚相手を決めることが

人生で2つの
重要なことだということに

共感できた

とても生き生きとしており
自身の意志をしっかり持ち

それを内に秘めずに
言葉として表している点に

感銘を受けた

私も職業を通じ
自分の持っている

能力を発揮したいが
まだ自分の能力が
どういうものなのか

全然分からない｡でも
常に向上していく心は
忘れないようにしたい

宮城大の初代学長が
野田先生であることを

誇りに思いたい｡
履歴書に書ききれない

人生をこれから
歩んでいきたい

27×27の文｡
1週間の出来事を

Webにのせて
みたいと思った｡

これをすることで何かが
　　　　変わる気もする

自分に
合わない職業ならば

すぐやめて修正をする
という話を聞いて

自分に正直になって
一生続けていける
職業を見つけたい

生きがいとして一生できる
職業を見つけるためにも

自分をもっと理解する必要が
あると思った

もっと
たくさんの趣味を

探していこうと思った
ﾀｲﾌﾟ2

これからの宮城大にも
関わってもらいたい

これからの宮城大にも
関わってもらいたい

自分をうんざりするぐらい
見つめ直し

大嫌いな自分を許して
もっと自分を

好きになろうと思った

経営の基礎以前に
人間として

社会の一員として
大事な姿勢を
教えられた

素直にかっこいいなぁと
思った｡胸を張ってｽﾀｽﾀと
歩いてみようと思います

素直にかっこいいなぁと
思った｡胸を張ってｽﾀｽﾀと
歩いてみようと思います

「限界効果」の
話を聞いて

考えが変わった

すぐに文理に
分けてしまうことを

遺憾に思っていたので
先生の話に

興味を持ちましたﾀｲﾌﾟ3
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履歴書に
面白いことを
書けるような

人生を送ります

家族の話に
強く同意します｡

一方､趣味の
山登りとｺﾞﾙﾌは

いずれも環境には
良くないものでは

ないですか？

　　次から
真中の席に
座ります！

今の自分に
非常に影響が大きい

言葉が多かった
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自分の
今までの人生は
薄っぺらなもの
だったと思った

「本業を探せ!」は
最近のｷｬﾘｱ開発の

どの講義より
重く響きました

正々堂々と
ものを言うのは
一生に役立つ
技だと思った

他大学からの聴講生ですが
宮城大のいいところを

吸収中です

野田先生は
人が人生の中で

成功するためには
何が一番大切だと

思いますか

日本の大学を批判するのを
聞いて､びっくりした

日本の大学を批判するのを
聞いて､びっくりした

手を
ﾎﾟｹｯﾄに入れて

話すのは
やめた方が
いいと思った

時間が過ぎるのが
とても早く感じた

1時間の話の中で
痛いところを

たくさん突かれた

今の宮城大は
人材を育てるところでなく

学歴をつけたい人の
集まりのようだと思う｡

学生のﾊﾝｸﾞﾘｰ精神もなく
大学側も解決しようと
しないこともｼｮｯｸです

先生以外の
「誰か」の持つ

消極的な部分を
もう少し考えてみては

どうかと思った

大学を卒業するにも
中退するにも
自分の人生が

良いものになるよう
色々な道を

選んでいきたい

「先生」という立場
についての話は

聞いていて
気持ちよかった
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入学してから聞いた
どの先生の話よりも

興味をひかれ
野田先生のような方は
この大学にいないので

とても新鮮だった

私は「自分探し」といって
職業を変える人は
はっきり言って　　　

信用できません｡　　　　
人生は無限と　　　　
おっしゃいましたが

有限だからこそ､意義が
あるのではないでしょうか

挨拶しても
挨拶してもらえず

少し悲しくなっていたが
挨拶のできない人は
かわいそうな人間、

ただそれだけなのだと
分かった

挨拶しても
挨拶してもらえず

少し悲しくなっていたが
挨拶のできない人は
かわいそうな人間、

ただそれだけなのだと
分かった 性格のせいもあると思うが

まず行動から変えてみようと
思った

先生は父親を
尊敬していて
羨ましいです｡

家族は大事だと
思いました

「今が大変でも
先を見て生きる」

この言葉は
好きな本である
「赤毛のｱﾝにも
書かれていて

ずっと意識してきた
言葉です

前に､趣味を
職業にすると

趣味が嫌になる
ということを聞き

それもあるのかな
と思っていたので
参考になりました

先生の宮城大の
学生に対する

愛情のあるお言葉
ありがたいことだと

思いました

自分では
一番嫌な職業が
大学教授だと

話していたが､私は
野田先生こそが
大学教授たる
ものだと思う

今日は何か得した気分｡
若者らしく生きようと思った
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　　　　　　ｼﾗﾊﾞｽや
授業評価の制度は
いまやどうなって
いるのかと思った

自分が誇れる職業を
見つけたいと思った

ﾀｲﾌﾟ6



「卒業まで､まだ
時間があるから
自分のことを
よく考えろ」

という言葉に
背中を押されました
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とても熱心に
何かを伝えようと

している姿に
心を打たれた
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履歴書に書けるもの
例えば資格を

たくさん受けようと
思っているが

これからの大学生活を
どう過ごしていくか
考えようと思った

社会人になる前に
色々な可能性を
試したくなった

先生の話は
はっきりしていて
聞き取りやすく

聞いていて
すっきりした

今日は授業に
遅れてきてしまい
すみませんでした

今日の講義で
自分史を書く
ヒントを得た

自分は今まで敷かれたﾚｰﾙの上を
そのまま歩んできたがもっと活動的になり

色んな体験をしていきたいと思った

履歴書通りに
生きたくないと

思った

保守的な考え方や
行動は無難だが

一歩といわず
二歩三歩出たところに
行ってみたいと思った

いつも講義の時間は
睡眠の時間でしたが

今回は
全然眠くならなかった

一人一人に対して
語りかけているように

感じた

正しい姿勢を
心掛けることは
自分の中でも

心掛けていきたい

我慢して
やり通すことも

必要だと思います

また来て
欲しい

見てるだけで
元気が湧いてくる

気がしました

宮城大とは何なのか
改めて認識できた｡

先生の目指した所へ
少しでも近づけるように

頑張っていきたい

人生を豊かにする
ﾋﾝﾄを見つけられた
ような気がします

自分の将来について
悩んでいる時に
先生の講義は

とても心に強く響いた

私の話し声が小さいのは
自分に自信がないから｡

今自分に自信を持つことは
難しいが､はっきり話すことが

自信につながりそう

私の話し声が小さいのは
自分に自信がないから｡

今自分に自信を持つことは
難しいが､はっきり話すことが

自信につながりそう

77歳とは思えない
若々しさと存在感に

圧倒された｡
これからもそのままで
いて欲しいと思います

この講義で
人生観が

変わった人も
多いのでは
ないかと思う

家族は大切だなぁと思った

話す内容はもちろん
話し方に

「力」があると思った｡
これがｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝの

とり方なのですね

日記の書き方で
「一週間の中で
一つ選んで書く」
というやり方は

とても参考になった

今度「結婚」についてのお話を聞きたいと思った先生の話に
説得力がるのは

私たちが
聞きたいことを
ｷｬｯﾁして話を

しているからじゃ
ないかなと思った

大学に入学した時から
今までの自分を

思い起こしていました｡
これから自分が何をしたいのか

今やるべきことは何なのか
もう一度考え直してみたい

ﾀｲﾌﾟ7
その時その時の話が

かっこいいと感じました｡
野田先生のような人に

なりたいです

物事に対して
しっかりとした信念や
考え方を持っていると

感じました｡だから
人に対して大きな声で

はっきりと考えを
述べられるのだと思う

私には
欠けていたものを

ｽﾞﾊﾞﾘ言われたような
気分になった

働いて充実感を
得るためには

自分のやりたい
ことをやるのが
大切だと思った

働いて充実感を
得るためには

自分のやりたい
ことをやるのが
大切だと思った

今日
少し自分に

自信が持てた

自分も
個性を
出して

いきたい

いねむりして
申し訳

ありません



現実的な
社会貢献は素晴らしい考えだが

大部分の人には社会貢献は話だけ｡
本当に自分のことになったら　　
また別の話になることが多い　　
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自分史を書く
参考としての話には

感じられませんでした｡
今後のことに焦点を

当てすぎていたのでは
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先生をある所では
見習い､ある所では
反面教師にしようと

思った

趣味で食べて
いける人は
とても尊敬
しています

先生のような人が
今の宮城大に

どれほどいるのか｡
難しい･･･

猫背を直して
堂々とした

人間になりたい

猫背を直して
堂々とした

人間になりたい

大学に入って
初めて一番前の
席に座り、いい
思い出になった

人生の始まりは
自分の中で

決めるものだと
思った

先生は
人生を無駄なく
生きてるなぁと
印象を受けた

何か動かされるものが
あった｡明日から

変われるかもしれない

こんなに
自分のためになる
講義を受けたのは

久し振りです｡
貴重な時間を

ありがとうございました

卒業したら､とりあえず
就職するのではなく

生涯続けていけるような
本当にやりたい仕事に
就けるよう努力したい

自分もつまらない
人生を送るのは嫌なので
積極的に物事に取り組み
いい人生にしたいと思う

自分もつまらない
人生を送るのは嫌なので
積極的に物事に取り組み
いい人生にしたいと思う

良いとか悪いとかでなく
さすが久恒先生の

尊敬する人だと思った

履歴書だけの人生で
終わらせたくない
まさにその通り！
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先生は
自分の言っていることを
絶対実行していそうで

矛盾のない人だと思った

「教室は戦場だ」は
響いた｡台本を読んで

授業をしては
いけないのだという
言葉をある先生に

聞かせたいと思った

「挨拶をしっかりし
姿勢を正しく

ｽﾀｽﾀと歩く」が
すごく印象に残った

近頃
ｸﾖｸﾖしていたので

たくさん元気を
もらえました!

まずははっきりと
声を大きくします

私はｴﾈﾙｷﾞｯｼｭな方だけど
さらに意欲を持つことが

できました｡
仲間と切磋琢磨しながら

頑張っていきたいと思います

私はｴﾈﾙｷﾞｯｼｭな方だけど
さらに意欲を持つことが

できました｡
仲間と切磋琢磨しながら

頑張っていきたいと思います

自分史を書く前に
先生の話を聞けて
本当に良かった

昨日
友達と仕事と人生について
語り合ったばかりだったので

今日の話はとても参考になった

先生は本業以外に
趣味を持たない人は

つまらないと仰ってましたが
私は本業が趣味であっても

いいと思います

堀江社長が得をした
というのは

その通りだと思った

今日は講義に出る
姿勢についても
考えさせられた

自分がどんなことに
情熱を傾けられるか

考えるきっかけになった

「～だ」「～しろ」という
断定的な話し方をする人は
苦手なのですが､思わず

引き込まれてしまいました

日本に来て
一番お気に入りの

講義でした

今度自分探しの話を
してください｡もっと話

聞きたかったです

？

人生の失敗説が面白かった人生の失敗説が面白かった


